

GO.WEB.ID

Saiful Chaniago Dukung Efisiensi Demi Tingkatkan Profesionalisme Pemerintah

Saiful Chaniago - [JAKARTA.GO.WEB.ID](https://www.jakarta.go.web.id)

Feb 11, 2025 - 01:53



Saiful Chaniago Waketum DPP KNPI

Jakarta - Pemimpin pemuda Indonesia saiful chaniago menyetujui dan mendukung langkah Presiden Indonesia Prabowo Subianto dalam memastikan efisiensi anggaran terhadap penyelenggaraan pemerintahan Indonesia.

Waketum DPP KNPI Saiful Chaniago menilai ketegasan presiden Indonesia Prabowo Subianto terhadap efisiensi anggaran merupakan ikhtiar terbaik kepemimpinan Indonesia, dalam meningkatkan nilai profesionalitas semua pembantunya pada kabinet merah putih di pemerintahan Indonesia saat ini.

Lanjut Chaniago, Presiden Prabowo memiliki segudang pengalaman kepemimpinan yang meniscayakan optimalisasi nilai profesionalisme walaupun tidak didukung oleh anggaran yang maksimal pada institusi militer tentara nasional Indonesia.

Seperti yang kita ketahui bersama, bahwa tentara nasional Indonesia senantiasa mengutamakan nilai profesionalisme dalam menjalankan kewajibannya sebagai abdi negara Indonesia, walupun tidak ditunjang oleh anggaran yang setara dengan profesionalisme pengabdian pada wilayah pengabdiannya TNI "demi menjaga pertahanan bangsa dan negara Indonesia", jelas Wasekjen SOKSI saiful chaniago.

Oleh karenanya, sikap tegas presiden Prabowo terhadap nilai efisiensi anggaran penyelenggaraan negara "sangat tepat guna mendorong penguatan nilai profesionalisme penyelenggara negara pada pemerintahan Indonesia". puji saiful chaniago.

Sambunganya, kami berpandangan bahwa kemajuan Indonesia sangat membutuhkan kerja profesional dari seluruh rakyat Indonesia, terutama profesionalisme dari penyelenggara negara pada kabinet merah putih yang dipimpin oleh presiden Indonesia Prabowo Subianto.

Dengan demikian "kami mengajak seluruh rakyat Indonesia untuk senantiasa mendukung semua ikhtiar terbaiknya presiden Prabowo demi mewujudkan kemajuan Indonesia kedepannya dengan sebaik-baiknya" tutup pemimpin pemuda Indonesia saiful chaniago.